Theresia Geier

Die St. Gilgnerin erhielt ihren ersten Violinunterricht im Alter von sieben Jahren. Mit elf Jahren kam sie als außerordentliche Studentin an die Universität Mozarteum Salzburg und studierte in der Folge bei Prof. Dr. Helmut Zehetmair. Mit Auszeichnung schloss sie 2009 das Bachelor- und 2012 das Masterstudium "Konzertfach Violine" ab.

Theresia Geier nahm mehrfach am Wettbewerb Prima la Musica teil, sowohl solistisch als auch kammermusikalisch und gewann erste Preise. Konzerttätigkeit im In- und Ausland, Mitwirkung an einigen CD- und Rundfunkaufnahmen. Sie war und ist Mitglied in zahlreichen Ensembles und Orchestern und spielte unter Dirigenten wie Ivor Bolton, Leopold Hager, Dmitrij Kitajenko, Trevor Pinnock, und Hubert Soudant.

2014 schloss sie zusätzlich das Studium der Rechtswissenschaften an der Paris-Lodron-Universität ab.